

# 潮見台自治会だより

10月

## ★ごみの排出について

潮見台では毎月第4木曜日が資源ごみの排出日となっています。団地内6箇所でごみを集積しておりますが、各所でマナーが守られていないことが多いようです。

まず、きちんと自分の排出場所を守るようにしてください。車で行けて便利だからといって、区域外の人がバスターミナルに出さないようにお願いします。

また、家電リサイクル法対象の機器は排出しても回収しません。必ず家電量販店などに持ち込み、リサイクル量を払って下さい。また、パソコンは家電リサイクル法の対象ではありませんが、回収はしていません。パソコンについては国が認定している「リネットジャパン」に連絡してください。古いパソコンや、壊れているパソコン、部品を取り外しているパソコンなど、どんなものでも無料で回収してくれます。

それから、スプレー缶などは必ず使い切った上で、**各ご家庭で穴を開けてから持ち込むように**してください。一部で「穴を開けずに持ってきてかまん」と勘違いされている方がおいでるようですが、集積場で穴を開けないということと混同されているのだと思います。以前、集積場で当番の班長さんが穴の開いていない缶の穴を開けたところ、中身が飛び散って顔や着衣にかかったということがあったため、それ以降は集積場所では穴を開けないようになったのです。本来、スプレー缶は穴を開けて持ち込むのが大原則ですので、必ず守ってください。

さらに、可燃ごみや不燃ごみも含めて、前日の夜にごみ出しをしている人がいますが、必ず当日の朝に出すようにしてください。

## ★くらしのマナーについて

犬や猫の鳴き声、糞に関する苦情が後を絶ちません。マナーがなっていない一部の飼い主のために、その動物の行動範囲の方が迷惑するだけでなく、きちんとマナーを守って飼っている大部分の飼い主も同じように見られて迷惑する、ということなのです。動物たちに罪はありません。飼い主である人間がきちんと責任を持つててください。それが動物を飼うということだと思います。

また、ペットだけでなく、住民の生活音がうるさいという苦情も少なくはありません。早朝から車やバイクのアイドリング音がうるさいという声などもあります。自分では気付いていないけれど、他人の迷惑になっていることもあると思いますので、改めてご自分の行動を振り返ってみることも大事だと思います。

ただ、一方で公園や斜面の草刈りをしている音がうるさいとの苦情も寄せられることがあります。自分も月に一、二度ぐらい草刈りに携わっておりますが、これに関してはご容赦いただきたいと思えます。草を刈らなければ景観や公園の機能を損ねるだけでなく、野生動物のすみかになってしまうなどの問題もあります。毎日やっているわけではなく、月に一回程度のことです。ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

## 伝言板

“モルックを一緒に楽しみませんか!!”

### 第1回 モルック大会のご案内

● 日時 11月12日(日) AM8時半集合 9時開始

● (※) 雨天の場合は11月19日(日) 時間は同じ

● 場所 介良潮見台小学校運動場

● 対象者 大人(中学生以上)

※ “モルック”は木製の棒(モルック)を投げてピン(スキットル)を倒し、点数を競う子供から高齢者まで、どなたでも楽しめる簡単なスポーツです。主催者もみな初心者の為、今回の参加者は大人(中学生以上)に限らせて頂きますことをご了承下さい。事前の申し込みは不要です。たくさんのご参加をお待ちしています!

介良潮見台体育会 事務局 吉田

090-1005-0001

### ● 落とし物について

10月の資源ごみの日に1丁目南の集積所で、当番の班長さんが家のものだとおもわれる鍵を見つけたそうです。鍵は交番に届けてあるので、心当たりの人は警察にお問い合わせ下さい。

印刷版から  
一部内容を変更しています